



体調管理に努めましょう!!

年明け早々、緊急事態宣言が再発令され、感染症対策の再徹底や不要不急の外出等を控えるように要請されております。

流山市においても、毎日のように罹患者が増えている状況下であり、特に家庭内感染が急増している為、お家での感染予防に努めるよう注意喚起されています。

感染経路を遮断するためには、ウイルスを

①持ち込まない、②持ち出さない、③拡げないことが重要とされています。

そこで、ご利用者と生活を一緒にしている方に体調不良等が起こった場合は、念のため、園をお休みしてお家等でご様子を見て頂くよう、ご協力をお願い致します。

また、11月に行われた定期健康診断の結果が、要再検査や要精密検査、要治療等の場合は、かかりつけの主治医等にご相談頂きますようお願い致します。

今後も、ご利用者の皆様が健康で安心して通園できるように感染予防に努めて参りますので、よろしくお願い申し上げます。



個別支援計画の作成について

今年度も残すところ2か月となりました。今年度後期のモニタリングを行うとともに、来年度に向けて意向調査を実施します。これらをもとに来年度の個別支援計画案を作成し、三者面談を行う予定です。

おおむね次の予定で進めて参りますので、ご協力の程、よろしくお願い致します。

- 意向調査…2月上旬から中旬
- 個別支援計画案作成…2月下旬から3月上旬
- 三者面談…3月中旬

なお、詳しい日程等につきましては、後日お知らせを致します。

作業の様子 (1月25日の作業の様子)

みんな一生懸命がんばっています \ (^ _ ^) /

入口



出口



洗い



運営状況

区分	1月	12月
利用者数	11名	12名
開所日数	19日	20日
かご洗浄数	86,355個	95,035個
一日平均	4,545個	4,751個

2月の予定

- 1日(月) こまぎ園だより発行
事務連絡会議 (齊藤)
- 3日(水) 畑ボランティア
- 9日(火) 職員ミーティング
- 11日(木) 建国記念日
- 18日(木) 安全衛生委員会 (齊藤)
- 23日(火) 天皇誕生日
- 25日(木) 工賃支給日
- 26日(金) かご棚卸
- ※ 和太鼓、昼食会 (テイクアウト) については、協議中です
- ※ 状況により予定が変わる場合があります。



初詣に行きました

1月21日、暖かくお天気が良かったので、ウォーキングを兼ねて、近くのお寺に初詣に行きました。

お願いごとは内緒だそうです。

